



Xavier Solanas

Sindicatos y patronales entregan a Mayoral un manifiesto contra la modificación de los horarios comerciales

Los sindicatos CC.OO. y UGT, la patronal PIMEC y asociaciones comerciales como Comerç de Dalt o La Traca, entregaron el pasado miércoles al alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, un manifiesto en el que rechazan la modificación de los horarios comerciales impulsada por el Gobierno central. El documento denuncia que la nueva normativa supone *“un cambio en el modelo comercial y una invasión de las competencias propias de la Generalitat de Catalunya”*. Del mismo modo, los firmantes del manifiesto consideran que *“aumentar los horarios no se traducirá en un mayor consumo, dado que éste se encuentra evidentemente limitado por la elevada tasa de desempleo y el incremento de impuestos como el IVA”*. En este sentido, insisten en que *“el consumo y la renta familiar no aumentarán por la ampliación de los horarios comerciales”*, a lo que añaden que *“no nos parece correcto que se utilice el turismo como excusa para liberalizar los horarios comerciales en las grandes ciudades”*. La entrega del manifiesto tuvo lugar en el Ayuntamiento, durante una reunión en la que también estuvo presente la regidora de Promoción Económica, Comercio y Turismo, **Andrea Canelo**. RdV



RdV

Los trabajadores del SOC también se visten de negro

Del mismo modo que habían hecho la semana anterior los funcionarios del Ayuntamiento de Mollet, los trabajadores de la oficina del Servei d'Ocupació de Catalunya (SOC) en Granollers-Les Franqueses se concentraron el pasado viernes por la mañana frente a su puesto de trabajo vestidos de negro. La acción tenía como objetivo denunciar los recortes en la estructura del SOC, que se traducirán según los manifestantes en el *“desmantelamiento de oficinas”* y la reducción de sus respectivas plantillas. Lo que supondrá *“tiempos de espera más largos en las oficinas de Trabajo, una atención directa más precaria y poco precisa, y una falta de programas de formación, orientación e intermediación, entre otros”*. Los empleados de esta oficina anunciaron la intención de repetir esta movilización cada viernes, del mismo modo que lo habían hecho los funcionarios molletenses. Por otra parte, los trabajadores del Ayuntamiento de Caldes llevaron a cabo otra movilización en el mismo sentido, y también vestidos con indumentaria oscura, el miércoles por la mañana aprovechando la hora del almuerzo. RdV

FÚTBOL

El primer partido del E.C. Granollers tendrá lugar el 11 de agosto frente al Juvenil A Badalona

La pretemporada, casi perfilada

J.A.G.

El primer equipo del E.C. Granollers ya conoce el planning de su pretemporada. Todavía sin disponer de los horarios de los partidos, aunque la directiva del club espera conocerla en breve. Durante el período preparativo no se podrá disputar ningún partido en el campo municipal de la calle Girona, al encontrarse éste en fase de remodelación debido al cambio de césped. Dicho esto, los partidos de pretemporada son los siguientes: lunes 6 de agosto, inicio de los entrenamientos; 11 de agosto, Juvenil A Badalona - E.C. Granollers; 12 de agosto, UE Vila-Roja - E.C. Granollers (Copa Catalunya); 18 de agosto, C.F. Palau-Solità Plegamans - E.C. Granollers; 19 de agosto, partido de Copa Cata-



Xavier Solanas

Oriol Vila volverá a ser el capitán del E.C. Granollers.

lunya (en caso de superar la ronda), sino probablemente con la U.D. Gramenet; 26 de agosto, U.E. Tona - E.C.

Granollers (partido a falta de confirmación oficial); 31 de agosto y 1 y 2 de septiembre, II Torneig Històrics

Vallès Oriental en Vilanova del Vallès; y 8 de septiembre, C.E. Farners - E.C. Granollers (primera jornada del Campeonato de Liga).

El cuerpo técnico estará encabezado por Juanmi Álvarez como primer entrenador y lo completarán Raúl Matito (segundo entrenador), Francesc Colomé (delegado), Marc Mora y Eudald Velert (fisioterapeutas), y Josep Salvat (encargado de material). El equipo contará con Sergi Rivademar y Albert Matalama como porteros -este último procedente del juvenil del Manlleu-. En la defensa estarán Roger Bellavista, David Charcos, Aleix Pinadella, Cristian Cifuentes, Marcel Galera, Maikel Barraffe y los nuevos fichajes Àngel Guijarro e Ismael Aguilar. En el centro del campo jugarán Oriol Vila, David Garcia, David Matito, Gerard Enrich, Kevin Caballero, Rai Raga, Gerard López, Pol Ricart, Àlvaro González, Grego, Jandro Serrano y Pau Santamaria. Finalmente, la delantera contará con Edu Cosme, Adama Sissoko, Sergi Boter, Sergio Sánchez e Ibu Baldeh. *